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Was ist so schlimm an der Nummer?
Die neue Steuernummer selbst ist eigentlich harmlos. Sie enthält keine codierten Angaben. Anhand der
Nummer kann z.B. niemand erkennen, wann Sie geboren oder wie groß Sie sind.
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